

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Juist wird nicht zur Entwicklungszone der Biosphärenregion gehören

Beigetragen von S.Erdmann am 07. Sep 2021 - 13:50 Uhr

Der Rat der Inselgemeinde Juist stimmte nun auf seiner öffentlichen Sitzung, die Ende vergangener Woche stattfand, abschließend über den Beitritt der Insel zur Entwicklungszone der Biosphärenregion ab. Wie bereits zuvor im Bau- und Umweltausschuss lehnte auch der Gemeinderat dieses ab. Es gab lediglich eine Stimmenthaltung, aber keine einzige Stimme für den Beitritt. Man befürchtet durch so eine Maßnahme noch mehr Reglementierungen auf der Insel von Außerhalb.

Weiter wurden Aufträge vergeben, die mit der Neugestaltung der Ausstellung im Inneren des Küstenmuseums standen, so die Ausschreibung weiterer Bauleistungen für das Museum durch Urbano Stadtplanung und Architektur, Norden, und die Auftragsvergabe für die sachgerechte Verpackung sämtlicher Exponate an die ConCultura GmbH.

Der Punkt, wo es um den Bau von Inselkaten und einem Mehrfamilienhaus als Dauerwohnraum ging, wurde von der Tagesordnung genommen.